

TRAS TERREMOTO 8.8 EN RUSIA

SHOA emite aviso de alerta por tsunami para Chile y la Región de Coquimbo

Un potente sismo sacudió el océano Pacífico norte cerca de las costas de Rusia, específicamente a 136 kilómetros al sureste de Petropavlovsk, en la península de Kamchatka. Se decretó la suspensión de clases en todas las comunas costeras del país.



La directora nacional de SENAPRED, Alicia Cebrián, dio a conocer los horarios en que llegaría la ola a las costas chilenas.

Unidos, de 8.8 y se registró a 136 kilómetros al sureste de la ciudad de Petropavlovsk, en Kamchatka, Rusia. De esta forma, desde el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada (SHOA), emitió este martes una alerta de tsunami para las costas de tres regiones de Chile -incluyendo a Coquimbo - y precaución para el resto del país, tras el terremoto en Rusia.

“Basado en los parámetros preliminares del sismo y finalizador el proceso de modelación y análisis, se establecen los siguientes estados para el territorio nacional”, indicó el SHOA en un boletín.

En concreto, se emitió una alerta de tsunami para las regiones de Atacama, Coquimbo y Valparaíso. En el resto del país existe “precaución”.

SUSPENSIÓN DE CLASES

Ante este escenario, el Ministerio de Educación decidió suspender las clases para el día de hoy en 13 regiones, incluyendo a Coquimbo.

“Dada la situación de alerta entre las regiones de Arica y Parinacota y Los Lagos, se suspenden las clases del sistema de educación parvulario y educación escolar en las comunas costeras de todas esas regiones”, precisó la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, incluyendo establecimientos municipales, de SLEP, particulares subvencionados y particulares pagados.

HORA DE LLEGADA DE LA OLA

Por otro lado, cabe señalar que, según la información contenida en el boletín del SHOA, se espera que a las costas de la Región de Coquimbo, la ola proveniente de las costas de Rusia llegue hoy, a las 15:31 a Punta de Choros, a las 15:34 a Coquimbo, a las 15:31 a Puerto Aldea y a las 15:48 horas a Pichidangui.

BIOBIO

Chile

Un fuerte terremoto se registró en el océano Pacífico norte, en las costas de Rusia.

De acuerdo a información entregada por el USGS, el movimiento telúrico alcanzó una magnitud, ajustada por el Servicio Geológico de Estados